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教會值理、傳道人與受浸及轉會兄弟姊妹合照

2018年12月9日在香港堂舉行了浸禮，有九位兄弟姊妹受浸及一位
姊妹轉會，在神與人面前立志一生跟從主。感謝主！他們當中有認識
主不久的長者及年青人，也有參加教會聚會已一段時間的肢體。以下
是他們感恩見証及決心受浸的分享。
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回想起在澳洲受浸已經是
2003年的事了，那時候是為了在
眾人面前承認自己要一生跟從
主而受洗。感謝神一路保守我，
而我在2012年由澳洲回到香港。
我在去年2018年，終於決定轉會
加入港九五旬節會。

回想起在這間教會經歷了
拍拖、結婚、生小孩，一直都有
主日學導師及同學的陪伴，一起
在神的話語中成長；也有一班新
手媽媽，彼此在照顧新生嬰兒上
學會交託，令我特別感恩。

我在兩年前得到聖靈施洗，
上一年又被邀請在靈修營擔任

報告的工作，也在教會大旅行上
參與話劇，並在上年的聖誕詩歌
分享會上彈奏鋼琴，令我覺得漸
漸成為教會的一份子。突然間，
我覺得要為教會做一點事情，又
或者應該說為神的教會做一點
事情，作為一個愛的回應—要好
好地服侍教會、服侍身邊的人；
由一個參與旁觀者，變為一個貢
獻者，與教會的其他肢體，一同
為神的家服侍，互相建立，在神
的愛中成長。

就如聖經上說：「他所賜
的，有使徒，有先知，有傳福音
的，有牧師和教師，為要成全聖

吳何詠嘉

Audio/聆聽版本

由一個參與旁觀者，
到一個貢獻者

吳何詠嘉與家人

徒，各盡其職，建立基督的身
體，直等到我們眾人在真道上同
歸於一，認識神的兒子，得以長
大成人，滿有基督長成的身量，
使我們不再作小孩子，中了人的
詭計和欺騙的法術，被一切異教
之風搖動，飄來飄去，就隨從各
樣的異端；惟用愛心說誠實話，
凡事長進，連於元首基督，全身
都靠他聯絡得合式，百節各按各
職，照着各體的功用彼此相助，
便叫身體漸漸增長，在愛中建立
自己。」（以弗所書 4：11-16）願
我們都實踐聖經教導，合宜為神
所用。
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感謝天父，讓我又有機會分
享見證。我在2016年來教會，至
今已有兩年多！這兩年裏面經歷
了神很多恩典，神的恩典數之不
盡，比海沙還要多。我在2017年
12月24日得到聖靈施洗，2018年
12月份受浸加入教會。我是一個
意志力薄弱的人，但是神沒有遺
棄我，祂一步步帶領我，教導我
走正直的路。

我在申請受浸前，有很多不
好的思想拉扯著我。怕自己不夠
資格去接受洗禮，又怕到時離開
了香港不去教會了怎麼辦等等，
這些問題纏繞著我。在我忐忑不
安時，不知道怎麼去作決定時，
聖經教導我：「凡在人面前認
我，我在我天上的父面前也必認
他；凡在人面前不認我的，我在
我天上的父面前也必不認他。」

（馬太福音10:32-33）看著一章
章的經文，覺得很羞愧。原來我
是一個這麼小信的人，有主耶穌
的十字架為我鋪路去天父那裏，
我還有甚麼好猶疑的呢！在教
會姊妹的支持和鼓勵下，我終於
立志，在申請受浸期限的最後一
個星期，申請受浸加入教會。就
像聖經約翰福音10:14主耶穌說：
「我是好牧人，我認識我的羊，
我的羊也認識我。」

感謝神揀選了我，讓我從一
個自私不懂去愛人的人，學會了
愛身邊的人，也讓我學會了無論
遇到甚麼事情，都去依靠神。主
是我的力量，主是我一切福份的
源頭。感謝神為我所預備的一
切，感謝神教導我學會將自己的
顧慮卸給神，感謝神顧念我。

在我沒來教會前，我有抑鬱

梁王秀青

Audio/聆聽版本
梁王秀青與家人

症，長期失眠，每晚都睡不著。
來到教會後，我認識了主耶穌，
祂醫治了我的失眠。現在每晚我
都可以睡到天亮，我將這些美好
的見證給我先生分享時，雖然他
沒說甚麼，但是他也看到了我的
改變，所以他也支持我帶著兩個
女兒來教會。天父的愛是無法測
度的，主一步步陪伴著我行走這
條永生的路，一步步建立我的信
心。主改變了我的舊情舊性，讓
我在祂愛的國度裏慢慢成長，讓
我學會不去為自己生活中遇到的
困難而擔憂，又教導我學會放下
自己，教導我學會謙卑順服神。

親愛的天父，我的信心不
足，求你幫助我，讓我能夠一心
一意、全心全意去跟從主。感謝
讚美主，一切榮耀都歸於主！
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我是張彩英，申請受浸加
入教會這個大家庭是盼望自己
往後的日子更加堅定跟從主耶
穌基督，專心信靠祂。由我完全
不認識主耶穌基督至到接受浸
禮中間，神賜予了我很多恩典。
感謝主！在未認識主之前，家中
是拜偶像的，大兒子在嬰兒時還
過繼了偶像。回想起第一天踏進
這教會，我是有很多顧慮的，既
擔心家人反對，而且家中每年都
會供奉偶像數次。很奇妙這個問
題透過讀經、禱告，再加上教會
很多熱心姊妹在道理上的幫助
和鼓勵，我下定決心不再參與拜
偶像了。

感謝主！引領我來這教會的
佩蘭姊妹對人充滿熱誠，常時鼓
勵我和兩個兒子。那時我覺得她
與衆不同，她每件事情都感恩，
以主的真理教養孩童，使他走當
行的道，就是到老也不偏離。這
使我想了解她所信的神。最初我
和兩個兒子來到九龍會堂，兩個
兒子也很快適應了主日學班，我
便坐在大堂聽道。現在先生也一
同來到恒常聚集守安息日，全家
來教會聽道，得着真理教導我們
是從上而來的恩典。主知道我們
的軟弱，一家人時常透過神的話
語互相勉勵。

我性格方面有很多軟弱，

陳張彩英

Audio/聆聽版本

陳張彩英與家人

初時由內地來港生活和照顧小
孩，覺得管教孩子真的不容易。
有一段時間自己變得很焦慮，容
易動怒，負能量很多。這使家人
感到有壓力，開始擔心我的情緒
問題，更直接地影響到小朋友。
來到教會聽到講者分享馬太福
音11:28：「凡勞苦擔重擔的人可
以到我這裡來，我就使你們得安
息。」以及11:30：「因為我的軛是
容易的，我的擔子是輕省的。」
令我明白到自己的軟弱需要藉着
信靠主耶穌，凡事祈禱交託，昔
日的焦慮再也沒有了。感謝神一
步一步拖着我走在祂的恩光中。
一切榮耀歸神！

開我心懷
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我叫黃路加，現在是港九高
乙班的主日學學生。可能有些人
還不認識我，以下做個簡單的介
紹。我自小在國內的中山三鄉長
大，也從小就在中山三鄉堂上教
會。2016年來到香港居住後，由媽
媽帶我來到港九五旬節會聚會。

今次的洗禮，我認為是上帝
給我的一個奇妙的啟示，還記得
在我十四、五歲的時候，我曾對
自己講過：等我一到十八歲，就
要洗禮做耶穌的基督徒（國內的
教會要年滿十八歲才可以接受洗
禮）。但等我到十八歲的時候，
就沒有了當初想洗禮的熱心，那
時也有想過是不是該洗禮，但基
於自己的緣故，將暫時不洗禮的
想法「合理化」，就把洗禮一事
先放下來，沒有再去思想。

在聽到傳道人宣布可申請
洗禮加入教會的時候，我完全
是無動於衷的，心態上聽過就算
了，沒有怎麼記在心上，也沒有
好似以前一樣會反問自己是不
是要洗禮了。在大概一個月後，
教會一位姊妹問我：「教會宣布
洗禮，你是否有洗禮的心？」我
立刻想都沒有想就回答說：「沒
有。」心裏也沒有想什麼事情，就

是覺得自己還未是時候。
這件事情後的一個星期五，

我有一位同學因眼疾要去覆診，
沒有來上學，我就抱著開玩笑的
心態問他身體如何，他跟我說他
視網膜萎縮，懷疑腦裡面有腫
瘤，要一個月後才知道結果。聽
到這個消息後，我瞬間覺得人的
生命很渺小，人的生命很脆弱，
不知明天會發生什麼事情。我腦
海當中立刻就萌生自己是否要
洗禮、立心跟從主的想法。當晚
聚會祈禱時，我就問上帝，我說：
「天父，我是不是要洗禮了？我
覺得人的生命好脆弱。」

這件事情我沒有告訴任何
人，就連媽媽也不知道。但第二
天，我的主日學老師就突然傳短
訊給我，對我說：「『信而受洗
的，必然得救；不信的，必被定
罪。』（馬可福音16:16），為什麼
還不受浸？」我說覺得自己還不
適合，覺得自己還有很多地方做
不好，又怕自己洗禮後做不好。
然後她就問我，是否每個受洗
了的基督徒都做得很好？她告
訴我這個想法是不對的，不是說
受洗之後就是個很完全的人，這
是一個過程，受浸與否是視乎你

黃路加

Audio/聆聽版本 黃路加與母親

是否願意離開罪惡，是否願意改
變，做一個新的人。然後我就想
起昨晚傳道人說過「人若不是
從水和聖靈生的，就不能進上帝
的國」（約翰福音3:5），還有「人
若知道行善，卻不去行，這就是
他的罪。」（雅各書4:17）。雖然
之前我們主日學也有學到洗禮
的課題，當時聽道的時候，心裡
面也沒有太大的波動，但就是那
句「人若不是從水和聖靈生的，
就不能進上帝的國」，一直在我
腦海中徘徊。

當刻就覺得所有事情都很
巧妙，來得很巧合，我知道每件
事情都不是偶然的。我沒有向任
何人說過自己的想法，當天因為
一件事情，我去禱告，後來上帝
透過很多不同的事情來提醒我，
要我跟從祂。我就決心，不再拖
拉，要時刻警醒，做一個完全的
基督徒。上帝是知人心的，我不
要辜負上帝的愛。

感謝天父透過這些提醒，
我就決定於2018年12月9日受浸
加入教會，也感謝天父讓我的同
學檢查出腦裡面沒有腫瘤。

奇妙的帶領
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在2016年11月至12月，我的
子女遇上了一些問題。兒子因為
專注力問題，性格變得暴躁，情
緒容易起伏；而女兒因為與哥哥
分開讀書，出現焦慮症狀。除了
子女健康問題，在管教方面我亦
遇到困難；當時我與長輩同住，
但雙方的教育理念不一，經常出
現磨擦，未能融洽相處；這一切
令我感到很困擾很無助。

就在我最困難的時候，上帝
呼召我。我從來未去過教會，未
讀過聖經，未曾接觸過福音。後
來，因為我兒子與阿霞姊妹的女
兒是同學，我認識了阿霞姊妹，
她將福音傳給我。就在簡單的談
話之中，她講述她女兒生病時沒
有看醫生，只靠祈禱，病就醫好
了。她全心信靠，吸引了我，她亦
介紹我同兒女一齊返教會認識
獨一的真神。

2017年1月，我開始返教會，
亦帶子女參加主日學。我第一次
來到教堂唱詩祈禱，初時不習

慣跪下，亦不懂祈禱，幸好有多
位姊妹陪伴，令我很感動。當天
教會探訪送了一本廣東話聖經
給我，真是好奇妙。以前我以為
基督教只是導人向善，與我沒有
關係。起初我是因為兒女才返
教會，因為他們很喜歡唱詩歌，
亦常常提及主耶穌和天父爸爸，
加上這所教會裡有他們認識的
幼稚園同學，所以我才返這間教
會。

起初我未立心，經常將兒女
的事情放在第一位，未懂得將大
小事情交託主。當事情來到時，
例如自己或家人生病，我雖然會
交託神，但仍然很擔心，對主無
信心，亦有懷疑，不知道主會否
醫好我們，又疑惑主會否聽我禱
告，就連去搽油祈禱的膽量也沒
有。我亦常常為兒女、家庭的事
情擔心憂慮，但上帝教導我「不
要為明天憂慮，因為明天自有明
天的憂慮，一日的難處一日當就
夠了。」（馬太福音6:34）

劉陳小薇

Audio/聆聽版本

劉陳小薇（前排左二）與家人

從前的我有很多不足，曾經
埋怨身邊的人，埋怨自己的處境
不好，對所有的事情看不順眼，
對家中長輩亦有不滿和忿恨。
我又常常向兒女大發脾氣。有時
我還會上網購物逃避現實，以為
可以避開一切的煩惱。因為我不
懂得愛，很多時以自己為中心，
不懂得與人相處。但上帝連我都
愛，令我感到很慚愧。主說：「我
們愛，因為神先愛我們。」（約翰
一書4:19）

起初我看不到自己的罪，覺
得同其他人相比，我不煙不酒，
又沒有犯什麼大罪，已算不錯。
直到我開始謙卑自己，每日祈禱
讀聖經，每日查察，開始更多親
近主，多返教會，與主開始建立
關係。上帝藉住聖經的話語及詩
歌感動我，聖靈不斷在我心中
工作，光照我，照出我的黑暗，
我開始察覺自己很污穢。我每
次聽道的時候都聽到很多合時
的教訓，例如：「上帝是拯救失

我們愛，
因為神先愛我們
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喪的人」、「罪的包袱可以得到
釋放」、「上帝是憐憫人的主」。
2017年7月我參加了教會的培靈
佈道會和靈修營，開始更加認識
自己，察覺到自己有很多罪，知
道自己是一個罪人，而且人人都
虧欠了上帝的榮耀，需要認罪悔
改。我開始立心，求神的國和神
的義，凡事以神的事情為優先。
我亦知道有錯就要改，不再故意
犯罪，雖然所面對的環境沒有改
變，但上帝看人內心，只要有一
個願意改變的心，上帝會幫助那
些願意讓上帝幫助的人，奇妙的

事情就發生。我求神寬恕我，教
我寬恕曾經對我不好的人，因為
神說：「你唔寬恕別人，我亦唔
寬恕你」。我開始向爸爸認錯，
對身邊人的態度有所改變，亦立
心自己和子女不吃祭偶像的食
物，堅心行主的道路。

2018年，我開始參加教會的
信仰基礎班和婦女班，在當中我
學習很多，改變了不少，而子女
亦改變了很多，學業成績都有進
步。當中我還感受到神對我無
限的愛，主內兄弟姊妹對我和我
子女很多的關懷和愛心。我的生

命裡面開始有上帝，真是非常感
恩，多謝上帝在我生命中出現，
多謝主給我很多的恩典。所以我
在2018年12月決定受浸加入教
會，去回應主對我的愛，聖經教
導我：「凡在人面前認我，我在
我天上的父面前也必認他；凡在
人面前不認我的，我在我天上的
父面前也必不認他。」（馬太福
音10:32-33）所以我決定和我的
子女繼續在主的真理裡面學習，
做一個日日更新的人。

我以前是拜黃大仙求籤的。
我的鄰居鄭先生、鄭太（鄭慕德
的父母）和郭三姑（她來探訪鄭
先生及鄭太）時常叫我信耶穌。
但當時我要工作賺錢供養子女，
又習慣拜偶像，並沒有去教會信
福音。直到大概2005年，我的女

兒叫我返教會聽福音，我就跟她
去。到了2007年，我得了一場大
病，做了一個大手術，在醫院住
了大約九個月，教會的招姑娘、
黎姑娘和其他的姊妹來探望我，
並教我祈禱。出院時，我由一個
正常可以行走的人，變成要坐輪

陳康菊花

Audio/聆聽版本

陳康菊花（左一）與家人

椅。醫院的醫生及物理治療師都
認為我餘下的人生就是這樣。但
感謝主，祂派了一位天使－即何
惠琼女士義務幫我針灸，令我可
以再次走路。回想這麼多年神的
帶領，實在感恩，我就立心接受
洗禮一心一意信耶穌、跟從主。

◆
 

受
浸 

 

轉
會

http://www.pentecostal-mission.org/pendata/pmdata/newsletters/audio/2019/2019_05_ChanHong.mp3
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感謝上帝的看顧和帶領！回
顧我的生命歷程，其實自我一出
世就得到祂的保守。據我媽媽所
描述，當她臨盤時，我突然停止
了心跳。媽媽需馬上進行緊急剖
腹分娩，醫生才能及時把我搶救
過來。如果上帝不准許，我今天
不會在世上作此見證。

我兒時就讀的小學、中學
都是基督教學校，所以對部份
聖經都有認知，但自己並沒有
上心。反之，當我發覺自己有少
許讀書天分時，便心生驕傲。在
加拿大，我即將高中畢業時，恃
著自己成績好，只申請了三間大
學。當時，其他同學會最少申請
六間。雖然我被第一志願的大學
取錄了，但卻引伸了往後許多的
煩惱。

進入大學後，其實神繼續
安排了許多愛主的人圍着我，包
括信主的同學和室友，但自己卻
沒有接受主。當時的我有很多
思想，只懂挑戰基督徒的某些觀

念，自以為科學可以解釋一切，
不信主也可以做一個好人，甚至
比基督徒做得更好。

當我正在信仰的道路上徘
徊時，我旁聽了一場牧師與哲學
家的辯論，論題是關於創造主的
存在與否。在我的印象中，牧師
沒有甚麼特別的理論，大多是引
用聖經裏的記載和教訓。他回
應哲學家的論點時，多次提到：
「其實答案在聖經裏。」辯論完
畢後，我得不到結論。現在，我
才明白牧師的意思：其實上帝已
在聖經裏清楚講述許多事情，只
是人有複雜的思想，總是覺得答
案在別處，或者以為自己才可以
創造合自己心意的答案。

畢業回港後，因為自己所修
的學科太偏門、實習經驗不夠吸
引力，所以很難找到工作。不久，
家人開始質問我有沒有計劃過
自己的將來。我無言以對。晚飯
後，我乘搭巴士回堅道明愛青年
宿舍；當時自己連固定的居所都

王啟堯

Audio/聆聽版本

王啟堯與家人

未有。我坐在巴士上，自己一個
人哭。我向上帝祈禱：「上帝啊，
如果祢真的存在的話，求祢指
引我前面的路，祢的安排是最好
的。」當時的我未認識上帝，沒
有祈禱、讀經的習慣，只把上帝
當成求救熱線。

上帝沒有即時回應我的禱
告，直至媽媽在土耳其旅行時，
認識了我現在的太太鄺頌恩。媽
媽十分鼓勵我去認識她。我倆都
沒有甚麼顧忌、或介意彼此背景
的不同，只是單純地去認識、了
解對方。事實證明，清心的人真
是有福的。

後來，我返教會，學習到不
應倚靠自己的聰明智慧，而是先
求上帝的國和祂的義，靠上帝的
帶領行事；我又學會怎樣讀經和
祈禱，更知道認罪悔改、求聖靈
入居的重要。同時，亦十分感恩
有機會參與主日學高甲班及成
人聖經班，可以循序漸進地學習
聖經上的記載和教訓。當中導

主
必

尋回
迷失的羊

◆
 

受
浸 

 

轉
會
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我是馮陳劍英，2003年由
同事張太介紹來教會的。感恩神
為我安排一間非常適合我的教
會，我很喜歡有那麼長的祈禱時
間去親近神。感謝神讓我在港
九五旬節教會學習到完全福音，
傳道人經常提及「神的話語是我
腳前的燈，是我路上的光。」（詩
篇119:105）主引領我走恩典的
路，我真的很感受到神的帶領。

2013年我被邀加入了婦女
班，神不離不棄，施恩不絕。這
幾年間生命過程中有喜有悲，讓

我不斷學習祈禱，交託，依靠和
順服。感謝主我大妹妹雖然因
病去世，但她離世前受神感動接
受洗禮；而細妹陳劍青的病得到
醫治，也在2018年第一個主日下
午祈禱時段得著聖靈施洗。2016
年5月開始，我女兒也跟從我來
主日崇拜，最近父母也間中來參
加崇拜，他們年事已高，求神開
他們的心眼，讓他們明白神的救
恩。

我一向認為要得到聖靈施
洗才可接受浸禮，這樣才比較完

馮陳劍英

Audio/聆聽版本

全，但在婦女班中得知在神和人
面前立心一生一世跟從主，成為
基督徒，也是同樣重要的。由於
丈夫不信主，兒子又在外地，自
己性格又比較不主動，所以一直
拖延，實在對神有很大虧欠。最
近在兄弟姊妹的鼓勵下，我立心
接受浸禮，回應主的愛。

我會繼續努力追求罪赦和
聖靈入居我內心，讓聖靈去掌管
我的生命。感謝主的大愛，一切
榮耀頌讚歸與神。

依賴順從

師和同學的分享令我能更深刻
體會怎樣在生命中實踐上帝的
教訓。

漸漸地，當我將大大小小
的事情都一一交託主時，奇妙的
事就開始發生。首先，主帶領我
找到自己喜愛的工作，帶領我把

專業試逐一考好；接着主賜我和
太太三個可愛的小朋友。這完全
在我們的預期之外。

正如哥林多前書2:9所述：
「神為愛祂的人所預備的是眼
睛未曾看見，耳朵未曾聽見，人
心也未曾想到的。」

最後，感謝神賜我機會，於
2018年12月9日受浸加入教會。
我感覺自己就像路加福音15:4所
提到那隻走失了的羊，多年後終
於被尋回、接回家。感謝神！

願神繼續賜福予所有愛祂
的人。所有榮耀歸與上帝。

◆
 

受
浸 

 

轉
會
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回想一年多前，自己從未想
過要認識主，更未想及要一生一
心信主。直到有一天，神讓祂的
僕人帶我來到港九五旬節會堂學
習真理，認識救恩。由那時開始，
我的生命就不知不覺地有着極
奇妙的轉變。我立心接受浸禮，
一生跟從主，主要基於感受到聖
靈的真實，我的性格被祂恩手陶
造，滿心感恩。

性格的轉變
未認識主前，在一般人眼

中我是一個有禮貌的人；但在家
中，我絕對不是一個好兒子，因為
我在家中甚少發聲交流，一開聲
就必會與家人爭吵收場。當時我
在家中每次發聲時，都只會表達
自己的想法，只要家人所想所做
的跟我的想法有落差，我總是毫
無愛心、態度欠佳地指罵他們。
儘管有時他們會覺得我罵得有
理，但絕無愛心可言。曾經有一段
時間，我發覺自己在家中家外完
全是兩個人。那時我想改變自己
固執、暴躁的性格，但憑著自己根
本是無能為力。

俗語有云：「江山易改、本性
難移。」此話一般而言是真的，但

是馬太福音19:26下所云：「在人這
是不能的，在神凡事都能。」更加
真實。認識主前，對家人要有禮
貌、要有愛心等人生道理，我已
經聽了很多，但總是行不出來，更
會時常忘記。而認識主後，我時
常聽到教導：「要平安喜樂、要有
愛心，要順服。」初時真是會滿腦
子疑惑，亦不覺有什麼特別，但
繼續學習道理之後，並聽見身邊
的兄弟姊妹的分享，我就開始試
行。隨著時間見證，我留意到自己
的性格有著很大的轉變，不再輕
易動怒，會想及以愛心待人。儘管
自己要成長、要改善的空間還有
很多，但祂就是讓我看見「在神
凡事都能」。願神繼續教導我。

聖靈的真實
最初來到教會認識主時，在

每次聚會中都會聽到很多道理、
很多神的話語，思考這些教導在
人生方面都覺得很有益處；可惜
同時，每當提及「聖靈」都會覺得
很抽象、很迷惘，完全不能想像
聖靈是什麼。

但很感恩，在我初次來到港
九五旬節教會不久後，教會就設
立了信仰基礎班，而我亦有幸加

黃健邦

Audio/聆聽版本
黃健邦（右二）與家人

入，可以從中學習。在這班之中，
我開始一步一步地認識到、感受
到聖靈的真實。過程相當奇妙、
相當生動、相當貼心。

當時，我們每週都有一個學
習課題，每課題都有一星期時間
準備回應，而我每次收到課題時
的一刻都心中充滿問號，但是當
我每一星期準備課題時，我都察
覺到生活中總有一件事情是讓我
去回應課題，直到有一天導師提
醒我這就是聖靈的工作，我才開
始感謝聖靈的帶領。

而聖靈讓我立心跟隨主的原
因是，祂讓我在家中開口，成就了
我認為是難以啟齒的事。我本身
在家中不願發聲交談，不願讓家
人了解我更多，因為總會覺得尷
尬，所以我去教會聚集已經有一
年多但家人都全不知道。直至教
會向會眾宣佈開始接受浸禮申請
時，我才意識到要讓家人知道。
我知道如果我要求主接納自己，
讓我可以接受浸禮，我必須先
在家中認主，在人在神前都要認
主。但我完全不知道何以啟齒。
然後在一個星期二的晚上，我讀
到路加福音18:35-43時，突然得著
很明確的信息，希望自己都能學

靠著上帝，
    改變了我

◆
 

受
浸 
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像當中的瞎子一樣大膽呼叫主，
能夠一心一意呼求得主醫治，不
再介意別人目光，不再軟弱。我
當時就下定決心要向媽媽說明我
正在教會學習道理，但我掙扎了
幾天都不能開口。直至接下來的
星期日，早上正當我關上大門出
發去教會時，聖靈突然提醒我要

開口，之後我就再次打開大門，跟
媽媽說了幾句，並從中提及我準
備去教會。再出門後真的萬分感
動，很感謝主。

在人來看會覺得我很軟弱，
做如此小事也拖拖拉拉的，一點
也不乾脆。我自己都不能否認。但
正是憑著聖靈的真實引領，上帝

話語的大能、基督的愛心，才能讓
我打破障礙，放下心頭大石。

正如哥林多前書2:9所記：
「神為愛祂的人所預備的，是眼睛
未曾看見，耳朵未曾聽見，人心也
未曾想到的。」這是真的，祂已經
讓我做到很多我自以為不能做到
的事。祂的恩典很真實，感謝主。

我是梁曾素珍，在去年12月
受洗加入教會。雖然我小時候
因急病長時間留院，自此失去大
部分聽覺，頭腦沒有他人一樣靈
巧。但我是一個順服父母的女
兒，也會盡力用愛心去幫助身邊
的人。

年青時我曾跟隨母親去拜
偶像，但後來母親、長兄、弟妹
及我的子女也逐一信主，在子女
的介紹下，我認識了天父。而且
我也看見丈夫在歸信主後也有
改變，脾氣比之前平和，彼此相
處也融洽了許多。於是我在朋
友的引領下，在九龍城一間為聾

啞人士而設的教會聚集，期間
非常開心，因為可以認識很多新
朋友，教會也有許多活動讓我參
加。但因我只認識基本的手語，
未能明白深入的聖經教訓。

後來在家人的鼓勵下，我放
棄在聾啞人士教會聚集，改往五
旬節會崇拜。雖然我未能聽懂很
多道理，但我知道這是一所很好
的教會，而且能和我的孫兒一同
聚集，我非常高興。

丈夫經常提醒我要認真信
主，要認罪悔改，不要講大話和
貪心，做了錯事要向天父認錯。
我立心接受洗禮，之後要認真守

梁曾素珍

Audio/聆聽版本
梁曾素珍與丈夫

道做個真基督徒，希望在死後能
和去世的媽媽和哥哥在天家相
聚。

受浸後我立志向神，家人也
留意我在聽道時精神了許多，少
了打瞌睡。但他們也提醒我要守
安息日敬拜天父，不可再在安息
日相約朋友出外遊玩。

我知道天父很愛我，雖然
我沒有接受甚麼教育，不懂得教
導我的子女，但他們因信主沒有
學壞，神又賜給我六個孫兒，神
恩實在豐厚。我會學習多祈禱親
近祂，求主加力帶領。

簡單的信心

（女兒伍梁幗姿代筆）

梁曾素珍與丈夫

◆

受
浸
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In all things take it to the Lord 
in prayer and wait upon Him, do 
what is necessary, He will answer in 
His time and in His way. 

I n June 2017, my beloved 
husband Joseph was very i l l in 
hospital. The top cardiologist said 
that he would not live for more than 
two months. He had to go to nursing 
home. Joseph never wanted to stay in 
nursing home. I insisted to care for 
him at home till I no longer was able 
to. Thank God Heavenly Father gave 
me the strength and health to care 
for him for over a year. At different 
times and different members from 
Mother Chu rch i n Hong Kong 
prayed and encouraged me on phone. 
I thank them for thei r love and 

kindness in God. Joseph and I prayed 
together at home. 

End of July 2018, Joseph had 
a fall at home and was taken to 
hospital. Later on he was diagnosed 
su f fe r i ng wit h acut e vascu la r 
dementia and could never get better, 
so nursing home would be the fi nal 
place for him. He would need 24 
hours high care. He was confirmed 
to be out of hospital on 6th August 
2018. Our family was busy with 
lots of paper work to read and 
understand, and also looking for 
suitable nursing home. God in His 
mercy relieved him from his pain on 
5th August just one day before the 
worst to come. The day before he 
passed away, we prayed and read the 

Bible and after that he shook hand 
with all around his bed side. Though 
he with dementia, he always prayed 
and wanted to go to church. Only 
God knows his heart.  

Mr Chau was the latest one of 
the few church members at different 
times prayed for me on phone. After 
prayer, Mr Chau said to me to recall 
the time when I was in Vancouver 
about three years ago, which was 
concerning about God’s timing for 
the happening I had to deal with. 
God controls all things, even life and 
death. We need prayers from those 
who love the Lord God. Our God is 
faithful to the end. 

In God’s timing 

Cecily Tee 

◆
 

生
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只要我們將一切事情在禱
告中交託主，耐心等候祂，並且
做當做的事情，主便會在祂的時
間，用祂的方法答應我們的禱
告。

於2017年6月，我親愛的丈
夫陳勇輝患重病，並需住院。一
名頂尖的心臟科醫生說他將不
會活多過兩個月，並著他入住療
養院。勇輝從來不喜歡入住療
養院。我亦堅持在家中照顧他，
直至我不能為止。感謝父上帝，
給予我力氣和健康去照顧他超
過一年。香港母會不同的肢體，
亦不時透過電話為我代禱和給

予我鼓勵。我和他亦在家中同心
禱告。

2018年7月尾勇輝在家中跌
倒，需要送院。經診斷後，被確
診為急性血管性認知障礙，他的
情況不會好轉，而他餘下的時間
將會在療養院渡過。他需要接
受24小時的高度護理。他最終
確定於2018年8月6日出院。當時
我們家人忙於閱讀和理解大量
醫院給我們的文件，並且尋找合
適的療養院。最終天父憐憫他，
於8月5日，即是預定出院的前一
日，除去他在地上的痛苦。在他
離開世界前的一日，我們一起禱

陳沈慶賢

Audio/聆聽版本

告和讀經，其後他和病床邊的
人一一握手。雖然他患有認知
障礙，但他仍常常禱告，並表示
想返教會。只有天父知道他的內
心。

鄒國煥先生是其中一個在
最後階段，在電話中和我禱告的
教友。禱告後，他提醒我有關三
年前當我在溫哥華的時候，一件
當時我要處理的事情，和上帝在
時間上的安排。上帝掌管一切，
甚至關乎生和死的事。我們需要
與愛主的人一同禱告。我們的上
帝永遠信實。

神奇妙的時間

◆
 

生
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感謝神！蒙神的恩典我在
2005年得着聖靈的施洗，之後加
入了詩班，參與獻唱的事工，至
今已有十四個年頭了，感恩神一
路的帶領和幫助。在此分享一個
見證，是神奇妙的作為。這是關
於神透過一首古老的聖詩感動
我，讓我再次向神認罪悔改，得
着聖靈大大的充滿，以致令我與
神的關係比以前更深入的一段心
路歷程。

事情發生在去年的10月份
一個主日的早晨，我駕車在回教
堂的路上，慣常地收聽電台的交
通情況及天氣報告，之後電台又
在播放一些關於人與人之間相
處之道的節目，心裏覺得從人的
角度去分析關係，總不及有神參
與在其中。越聽越覺得不是味
兒，不如轉台收聽古典音樂吧，
這時奇妙的事情就發生了，一首
無伴奏的聖詩在空中飄揚⋯⋯

其實一切的事神早已預備，
回想起去年3月的一個晚上，我
和丈夫早已買好票準備去大會
堂欣賞藝術節的一個節目，那是

來自愛沙尼亞合唱團演唱古老
聖詩的音樂會，但因先生身體不
適，我們駕車經過了大會堂的門
口就直接駛去醫院，感恩幸好先
生的身體無大礙，結果我們錯過
了音樂會，不免有一點可惜。這
就是我第一次與這種古老聖詩
擦身而過的經歷。過了幾天，梁
掌瑋姊妹告訴我，那合唱團在
香港大學有一個講座，還會現場
演唱一些曲目。我心裏很高興，
感謝神又給我第二次機會。這是
一種中世紀在歐洲教堂敬拜時
採用的聖樂，以無伴奏形式清唱
拉丁文樂曲，通過這次近距離的
接觸，使我留下了深刻的印象，
相信神已將祂美好的種子埋在
我的心裏了。

那天我駕車回教堂的途中，
正是聽到了這種古老的詩歌。當
時一把非常純粹寬厚的男中音，
以無伴奏形式清唱拉丁文聖詩，
雖然我不懂得歌詞的具體內容，
但從這個聲音裏我感受到一股
力量從我的內心湧出來，我聽到
的是一種謙卑、專注、純粹、清

陳馮曉文 

Audio/聆聽版本

心，完全放下自己讓神掌管使用
的聲音，感覺與神好親近、好親
近，甚至是神親自對我說話的聲
音，心內有着極大的感動和震
撼，我的眼淚流了下來......我的
心中在呼喊着：神啊！我明白了
⋯⋯原來祢要求一個詩班員在
敬拜祢的時候，要完全放下自己
的思想，以專心、清心、純潔謙
卑的心被祢使用，才合乎祢的要
求。神啊！真的很對不起！原來自
己一直不懂得用這種心態去唱詩
歌頌敬拜祢，神啊！真的很對不
起！求祢原諒我。

當我真心向神認錯後，一種
出人意外的平安充滿我的內心，
我禁不住講出方言讚美主！我
感受到一種前所未有與神的親
密，聖靈將我完全包裹着，我好
像置身於一個美麗的水晶球裏，
裏面就只有我和神在一起，那感
覺很甜蜜，我可以看到外面的世
界，但世界外面的事情彷彿都無
法衝擊和傷害我。

那個主日的時間過得特別
快，雖然很想與兄弟姊妹們分

先求上帝的國及祂的義
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享，但因詩班練習的時間非常
緊湊，只能與坐在身邊的黃寶真
姊妹分享了一些，她很有愛心約
我一起食飯再詳談，我一口答允
了，當時有一個感動，也邀請了
她的父母─長者黃生、黃太在一
個平日的晚堂聚集前一起食飯，
分享了我的見證。多謝長者耐心
的聆聽、給予我指導和鼓勵。感
謝神！臨別時長者非常有智慧地
提醒我：「當我們與神的關係良
好的時候，要小心魔鬼的妒忌，
不要忽視魔鬼的功夫。」這一席
話深深地印在我的腦海裏。

感謝神！神真的很愛我，當
天晚上就給了我一個鍛練的好
機會，測試我與神的關係。回到
家中，電話的信息就出現了，我
接到一個邀請，是廣州電視台邀
請我回國內參加12月31日除夕晚
倒數的直播跨年音樂會。當時我
第一個反應是很高興，能與一班
很久沒見面的演藝界老朋友聚
舊、一齊做節目倒數迎接新年，
在人看來表面上沒有什麼不妥。
但一轉念似乎是神在提醒我：元

旦日教堂有新年崇拜，若果我不
在香港就無法趕及參加了。因此
一時拿不定主意去與不去，內心
也有一些掙扎，但新年崇拜是
要將我們一整年的靈命交託給
神、希望得到神的祝福和保守，
這對一個基督徒也是十分重要
的。神真的很愛我，在很短的時
間內祂以三堂道理教訓來啟示
我。

第一堂道理是11月23日晚
堂，傳道人講及馬太福音6:9 -
13「主禱文」，學習怎樣尊主為
聖，一切以神為先的教訓。還有
創世記33、39、50章，學習有關
約瑟的事蹟，他經歷諸多磨難依
然信靠上帝，凡事遵行上帝的旨
意。加強了我的信心。

第二堂道理是11月25日主日
午堂，傳道人講述馬太福音6:24-
34：「你們要先求上帝的國和祂
的義，這些東西都要加給你們
了。」傳道人特別提到「錯誤的
選擇會帶來傷害」，要我們將一
切抉擇的優先放回神處。那時我
心裏已有了清晰的答案。

第三堂道理是11月30日晚
堂，傳道人帶領我們學習哥林多
前書2:7-11：「神為愛祂的人所預
備的，是眼睛未曾看見，耳朵未
曾聽見，人心也未曾想到的。」
祂會為我們預備，只有全心信靠
才得到神的喜悅，才合乎神的心
意，做祂合用的器皿。傳道人更
勉勵我們是一群有盼望的基督
徒，雖然有些事情我們暫時未能
看清，將來與神面對面時就會清
清楚楚了。我們要相信神為我們
所預備的是最好的福祉。

感謝神！祂的話像雨共雪一
般親自教導我：我們要「先求上
帝的國及祂的義，祂會將一切都
賜給我們。」我們要將抉擇的優
先放回神處，神為我們所預備是
最好的。

哈利路亞！願一切榮耀及
讚美都歸給神的名，感謝神！
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首先我想感謝神！
記得在早前颱風山竹襲港，

它算是一個破壞力驚人、很有威
脅性的颱風，無論在香港或外
地，關心新聞的人對它絕對不會
陌生。特別是紅磡廣場二期的商
業中心幾乎有三分之二的玻璃
外牆被山竹破壞了，更成為一時
熱話。而我正好是在這所商業
大廈上班的。

記得當天從新聞上看到工
作地方受損的消息，覺得好詫
異，但也沒有太大的感覺。當
然我也有祈禱求神保守一切安
好。由於公司上的行政部門是我
管轄範疇之一，因此在風球除下
的第一天我便和我的老闆以及
其他高層人員一同回公司評估
損失。當我們踏出電梯那一刻便

心知不妙，一些不應該存在電梯
大堂的玻璃碎片及燈箱散落一
地。我們進到辦公室的一刻更是
不寒而慄，那兒像是荷里活電影
「明日之後」滿目瘡痍的場景：
除了透過破爛的玻璃窗可以直
接看到街上的「玻璃河」外，現
場也能夠感受到山竹的餘溫，像
在告訴着我們它的威力。

我們的辦公室有差不多兩
成的窗戶已被風暴吞噬，玻璃碎
片處處、文件及紙張像被龍捲風
吹襲一樣，大班房的玻璃外牆更
被狠狠的撕下，情況慘不忍睹。
當下的我好像感到世界末日一
樣的心情，那一刻我感受到一切
都是虛空的。區區一個山竹也有
這麼大的破壞力，如果是神要回
來的時候，或像昔日洪水懲罰那

楊耀雄

Audio/聆聽版本

楊耀雄與太太

些不信和有罪的人時，又會是怎
樣呢？我們現在放眼在世上的追
求又有什麼意義呢？那時我的內
心真的感到神在提醒我這個合
時的教訓。然而神的厚愛不止於
此，不是我們能想及的。我的房
間跟我老闆的房間只是一房之
隔，他的一個燈箱及一塊玻璃窗
都被吹得破裂了。但我的房間竟
然不但絲毫無損，書桌上的植物
仍燦爛地開着，房間裏有着一絲
的溫暖及平靜，跟外邊給山竹
破壞的地方有着天淵之別！那刻
我真的很感動。雖然我不是一
個敬虔的基督徒，我的信心也不
足，但神不但沒有離棄我，還繼
續保守我，令我十分慚愧。今後
我會繼續努力，追求神的國及神
的恩典。願共勉之！感謝神！

感謝主

楊耀雄與太太
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家父自去年5月信主後，我每
星期六回父母家探望他們時，都
會給他讀二至三句聖經金句，並
與他一起祈禱。他每次頌讀經文
時都字字鏗鏘，特別醒神響亮，
故此家母常常問我：父親信了主
是否應該給他洗禮，而我每次都
答她：「接受主與洗禮是兩回事，
若他的信仰未達到某程度，毋需
急於洗禮，況且教會也未必會接
受。到了適當時侯，神會有祂的
帶領。現在你們若許可，我可以嘗
試邀請兄弟姊妹或牧師到來探訪
你們，使你們對信仰及教會有更
深入的認識。」

今年1月20日，我妹妹發覺
父親健康轉差，沒有體力，又不肯
進食，終日都是蓋上了眼睛，似非
常疲累。妹妹恐怕有事，便送他
到醫院檢查。經醫生診斷後，發
現他有急性心肌梗塞，要即時住
院留醫。醫生說：「正常人就要立
時進行俗稱通波仔手術，但因你
父親年事已高，又因現在他的血
壓及心率等也很正常，故不會替
他進行任何手術，只給他打薄血
針，再觀察他的情況。」

這兩天我到醫院探望他時，

都見他沒精神地卧在床上，合上眼
睛，亦不肯進食，逗他良久亦不願
理睬。1月22日早上，我忽然接到我
太太來電，說道牧師今天可到醫
院探望父親。我於是放下工作跑
去醫院。當我們進到他的病床時，
只見他坐卧在床上，眼睛打量着
四周，左顧右盼，看似精神奕奕。
我向父親介紹牧師，說她會幫助
他更清楚信仰及信靠主耶穌。家
父當天不知何故變得神采飛揚，
與過往判若兩人，與牧師的對答
異常清楚流利。也許牧師當時被
聖靈觸動，突然向我父親提出受
浸事宜，而我父親亦清楚地回應
她說：「好啊。」這樣的突然使我
也措手不及，即時掏出手機叫我
太太錄下，而心中即冒出了使徒行
傳8:36-38：「腓利傳道給埃提阿伯
的太監⋯⋯太監說：看哪，這裏有
水，我受洗有甚麼妨礙呢⋯⋯」感
謝主，主的恩典往往都是出人意
外的，就是這樣，恩典就臨到我父
親了，我只得說：「感謝主，哈利路
亞，讚美主。」內心高興得難以形
容。事後牧師也與我們分享：由於
每所教會對信徒受浸成為教會的
會友有一定的要求，所以她亦有一

霍文輝

Audio/聆聽版本 霍文輝與太太及父親

定的顧慮，但由於當時見我父親
這麼精神清醒，對答又這麼肯定，
所以就即時替他施浸。我絕不介
意我父親加入哪一家教會，我只
重視父親的名字能否記在天上的
生命冊上；能夠按聖經要求受洗
歸入基督的名下，已經是錦上添花
了，感謝主。

由於當時只有我和太太，於
是我把錄得的影片分享給家人。我
的家人除了二姐外，其餘各人均不
是信主的。但他們各人對福音亦
不陌生。他們看後都非常讚嘆和
感恩。我妹妹亦說當我母親知道
此事後，覺得很開心，還說感覺
好安樂。而我二姐也說：「好啊，
將來可以一起在天家見面了。」這
使我母親也說希望可以更多認識
主。我最小的弟弟一向對盲目進行
信仰儀式是比較抗拒，但他看了影
片後，也認同父親是自願及清楚
地選擇接受洗禮。感謝主，但願主
的福音繼續不斷地臨到我家。使
徒行傳16:31：「當信主耶穌，你和
你一家都必得救。」真是這麼實在
啊。願榮耀歸於主。阿門。

（編者註：霍爸爸於4月21日已
息勞歸主。）

奇異的恩典

霍文輝與太太及父親
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感謝主，在20多年前，一群在職的年輕信徒在教會自發組織了「青年組」，目的是讓
已調往成人班的青年信徒，能夠繼續以小組形式，定期在聖道中分享屬靈生命。在2018
年9月份的聚會中，我們的學習主題為「我們要承傳完全福音聖道」。在當晚的分享中，
我們都很清晰感受到：以認罪悔改並得著聖靈施洗為信徒重生基礎的完全福音，必須
一代一代承傳下去，直至基督復臨。作為完全福音的承繼者，我們必先自己在聖靈裏堅
立，追求聖潔，才得以在聖靈的引帶下廣傳福音，以及更主動去關心教會不同群組信徒
的屬靈需要。以下是幾位青年組組員，他們在福音承傳方面的一些見證分享。

 靠賴聖靈，追尋聖潔，
 承傳福音，同作主工

我開始參加青年組是在十
多年前，當時我仍是高級甲班的
主日學生，記得當時還有由青年
組安排一年一次的秋令營及定
期的星期六聚會。

一直以來，我都很嚮往在青
年組中與兄弟姊妹靈裏分享的時
間，這對我屬靈生命的成長有很
大幫助；特別是由高甲主日學班
轉為成人班銜接期之適應，更成
為我很大的支持，因為在主日學
裡每星期都有寶貴的時間互相分
享學習，又有老師即時作出提點，
而青年組的聚會模式也相類似。

在這十幾年裏，青年組也曾
經歷出席人數波動，由最多二、

三十人，至最少兩個人。當時長
者問我們幾位經常出席的姊妹，
如果出席人數維持那麼少，青年
組應何去何從？應該繼續承傳下
去，還是考慮解散？當時我跟其
他三位核心組員鄒穎欣、李蔚恩
和鄭易致決定先禱告，再相聚傾
談此事。在傾談中，大家都覺得
青年組對自己的靈命成長有幫
助，更不捨得取消，因對我們來
說，青年組的聚會不在乎人多人
少，最重要是參與的每一位都能
有所得著！最後，我們決定將聚
會由兩個月一次改為每季一次，
亦嘗試更主動邀請兄弟姊妹參
與，同時收集大家的意見，以了解

王王嘉雯

Audio/聆聽版本

青年組的
   薪火相傳

（左起）王王嘉雯、鄭易致、盧鄒穎欣及李蔚恩

不能參與的原因（如時間或地點
問題），好讓我們在安排上作出調
動來方便大家。感謝主，現時青
年組的聚會人數已穩定下來，而
每一次組員間都有美好的分享。

令我最感動的是，不同時期
的青年組成員，雖然無論年紀、
性格、生活背景，甚至信主的歷
程都不同，但只要懷著一顆單純
愛主的心，同感一靈去分享，大
家都很有共鳴，而且相互間也有
很大的屬靈支持、提點及鼓勵。

求主日後繼續引帶青年組，
讓這團在組員間彼此關懷、互相
支持的靈火能繼續薪火相傳！

◆
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自從去年做了媽媽之後，生
活是超乎想像的忙碌，但心中只
希望能夠一家人參加夏令靈修
營，專心學習神的道理。我完全
想不到今年竟然要負責分享其中
一天的主題，回想起來，真是上帝
賜給我一份寶貝的禮物和操練的
機會。       

我生性害羞，很怕公開說話，
及後知道要負責第三天主題的工
作，心中十分害怕。但我知道不是
倚靠自己的能力去做此工作，乃
是順從聖靈的帶領去做，所以我
學習完全交託上帝。在第三天分
享訊息的整個過程中，我一點也
不懼怕，連與自己一起長大的姊
妹也留意到我的轉變，這一切都
是上帝的恩典，聖靈的工作。        

我記得當傳道人通知我要負
責主題時，他認真地提醒我凡事
要整家人同心祈禱，認罪悔改，
從主得著力量。他又提醒我魔鬼
會有很大阻撓的工作，要小心提
防。

在靈修營前兩個星期，我口
腔長滿痱滋，連說話都感困難，
於是我全心檢討查察，求神加力。

又在入營的那天，我們家的汽車
泊在西摩道，到散堂的時候，我
看見汽車旁邊停泊了一架故障的
大巴士，心中立刻知道是魔鬼的
工作，為要阻撓我們入營，我立即
心裏祈禱求主開路。大約兩分鐘
後，泊在前面的汽車突然開走了，
於是我們的汽車便可以駛離，我
們得以順利入營。星期二下午我
又接到工人姐姐的信息，告知家
中的孩子在發燒，我心中沒有想
過要回家看他，只和丈夫及媽媽
同心為此事祈禱，感謝主當晚小
孩就退燒了。凡人立心要親近上
帝，魔鬼會用盡方法來打擊。

魔鬼的工作雖然凶猛，但
相比上帝的恩典和大能，都只是
以卵擊石，一切攻擊最多亦僅是
「皮外傷」；只要專心聚焦於主
同心倚靠，主必保守看顧。我在
分享主題當天，無論在選擇詩歌、
兄弟姊妹的學習、我自己的學習
等，整個過程都很喜樂，當中完
全沒有給魔鬼留任何地步。

我想完全福音的承傳，就好
像運動員接棒一樣。其實每個人
都要好好準備接棒的工作，這並

張姚穎詩

Audio/聆聽版本

張姚穎詩與兒子

不只是打理教會同工的責任。長
大至今，宋監督、鄒先生和吳先生
都曾經不約而同的對我說過：「你
今天所擁有的一切，都是上帝所
賜，將來要為神所用。」所以，我
的孩子、家庭、工作、專業知識和
技巧等，一切都要為主所用。

自從九龍禮拜堂裝修以來，
所有主日學和聚會都集中在香港
禮拜堂進行。第一次主日學有四
位負責的老師齊集一起，其中兩
位是我昔日的主日學老師，今天
既是同工，又是主內的姊妹，大家
能一起為神工作，心中感到很是
喜樂。其中一位老師，我從她身
上學習到「身教」的好榜樣。做主
日學老師不是倚靠有多少年資、
有多少教學經驗或技巧，而是倚
靠聖靈的大能大力，她每次都是
本著「謙卑自己、到主跟前、順服
接納、神恩多加」的態度去為主工
作。我以後也要謙卑學習，倚靠
聖靈的大能力去成長，把完全福
音一代一代的承傳下去。哈利路
亞！願主的旨意成就！

完全福音的承傳

張姚穎詩與兒子
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我自幼跟外婆蘇殷淑群回
港九五旬節會。記得我幼小時，
外婆經常向我作見證，所以我知
道上帝有很多奇妙的神蹟在我
外婆的生命中。她不斷地重複作
證，讓這些見證深深印在我的心
裏，有很多見證到現在我也未能
忘記，同時讓我相信神掌管一
切，是大能的主！自小外婆就教
導我每人必有一死，死後只有兩
條路，不是天堂，就是地獄，沒
有第三條路。她又對我說曾在祈
禱時見到天堂，天堂是一個非常
美好的地方，水清得不能再清，
草綠得不能再綠，這處地方令她
開心得難以形容；而地獄是一個
很可怕的地方，很黑且會被不滅
的火燃燒。她經常說：「只要你
信靠上帝，走祂的路，將來就會
上天堂了！」這點是我深信不疑
的。外婆又教我：「每人都會犯
罪，說一個大話也是罪，我們每
人都要求主赦免我們的罪。」

於是，在11歲那年，當時正
是我們整家回歸上帝的時候，我
立心認罪悔改。有一天晚上我在
家禱告，當時我心裏相信，口裏
承認自己是罪人，求主赦免，之
後我不斷讚美主感謝主！忽然我

感覺與上帝完全無阻隔，像跪
在祂施恩寶座前一樣，我清楚知
道主已赦免了我的罪，開心得難
以形容，整個人在震動；禱告後
我整個人也很輕鬆，再沒有罪，
心裏充滿平安喜樂。同月，探訪
來我家鼓勵我要繼續追尋聖靈
施洗，於是我當晚立心一定要
得著聖靈，我對自己說：「禱告
若未能得著聖靈，我便一直跪下
禱告，不會起來。」當晚，我對主
說：「求主赦免我的罪！」再多加
一句：「求主施賜聖靈給我！」然
後我也是不斷讚美主感謝主！祈
禱大概一小時後，突然上帝有一
種能力捲起我的舌頭令我說出
方言讚美主！當時大概是半夜一
至兩點，夜闌人靜，我竟然聽到
一班天使跟我說出同一種方言
讚美主！同樣，我開心得全身震
動，充滿平安喜樂難以形容。

可惜，青少年的我任性反
叛，雖然上帝白白將祂的救恩施
賜給我，但我沒有好好珍惜，沒
有依聖靈而生，依聖靈而行；我
犯罪跌倒，行私慾的路途。十幾
歲時的我，雖然也有來教會，但
是覺得道理好悶，不想受規範，
只是在每年夏令營時求復興，出

尤連佩蘭

Audio/聆聽版本

了營又故態復萌，漸漸離開上
帝，最後連教會也沒有再返。但
是上帝很奇妙！在沒有回教會
大概一年多後，雖然家境清貧，
我竟然有機會被大家姐和家人
安排到外國留學。我非常感謝他
們，但是我心底知道一切都是上
帝，是祂掌管一切，所有都是祂
的恩典，我非常感謝上帝！

於是，我在澳洲留學期間
立心做一個基督徒，找了一間教
會聚集，一去便四年。及至2005
年返港我重回母會，當時宋監督
在主日學指著我說：「你已經失
了聖靈！」當時我很傷心，但感
謝主讓我有一點謙卑；我回想過
往在澳洲幾年，不是立心想做一
個基督徒嗎？為何覺得很困難、
很乏力？為何依然犯罪，沒有改
變？因此在2006年的靈修營裏，
我再次立心求主赦罪及求聖靈
施洗，主便再次施救恩給我。雖
然聖靈的能力很大，是無所不能
的，但如果沒有聽從聖靈的話，
沒有順服，又沒有依著聖靈的引
導去行去做，也是沒用的。雖然
我得回聖靈，但由於我沒有順服
聽話，所以我仍覺得守道很難。

及至20 0 8年的暑天大聚

由偏行己路到順服主道
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集，我聽到三堂不同的傳道人講
道，但說的是同一篇聖經教訓，
令我深受感動。這篇聖經就是
羅馬書8：5-6「因為，服從本性
嘅人傾向本性嘅事；順服聖靈嘅
人傾向聖靈嘅事。傾向本性，結
果係死；意向聖靈，將得到生命
同平安。」我禱告上帝，主對我
說：「我愛你那麼多年，你已是
知道的，我現在是要你選擇！選
擇走我的路！」我流淚痛哭，知道
自己真的錯得太厲害了！我對主
說：「我也曾多次向祢說願意回
轉，但現在我不再說了，我要做
給祢看！」於是我立心不再離開
主，以後也要行上帝的路，做一
個乖乖聽天父說話的女兒。

就是這樣，我立心至今已有
11年了。回想自己最初回歸主，可
說是因怕死回來，因為自幼聽外
婆的教導，我深信只有天堂和地
獄兩條路。我又聽到教訓神是
愛，這是自幼已知道的，但我一
直利用神的慈愛，沒有認真選擇
走祂的路。但走自己的路，真的
開心嗎？或許罪惡會帶來一時的
快樂，過後又怎樣呢？知道正路
而偏行己路，其實會帶來極大的
矛盾和畏懼，一點也不快樂。回

想沒有主時我的生命是很黑暗
的，心裏就像有一個空洞，世上
沒有任何事情能滿足、能填補，
也覺世上沒有真正的愛，心中只
有空虛和孤獨。相反，自立心選
擇行上帝的路，學做一個基督徒
之後，我感覺兩條路是天淵之
別。立心後我願意勤讀聖經、禱
告和不停止返教會聚集，感覺道
理好像一個寶藏；聖經中充滿真
理和指引，真理照亮前面要行的
每一步路，帶領我引導我，使我
心裏充滿著亮光。又因有主的同
在看顧，我常時充滿平安喜樂，
像詩篇16：2，11所言：「我對耶和
華話：你係我嘅主；你係我一切
幸福嘅源頭。」「你已經指示我
生命嘅道路。亦使我充滿喜樂；
喺你身邊，我有永遠嘅幸福。」
又如詩篇18：1-2中提及：「耶和
華呀，你係我嘅力量！我甚敬愛
你！耶和華係保護我嘅巖石同堡
壘；我嘅上帝係掩蔽我嘅避難
所，係護衛我嘅盾牌同要塞。」

雖然有時我也有軟弱試
探，但主是信實的，祂對我有不
離不棄的愛，藉著聖靈常時提
醒我、感動我、感化我、潔淨我
和更新我。藉著聖靈的扶助，雖

有軟弱失足，但只要謙卑接受神
的管教，再次認罪悔改，上帝亦
會再次接納我。我相信只要不故
意犯罪、不離開主，主也永不離
開我。我真的深深被主對我的忍
耐和信實所感動，現在的我，實
在是被主不變的愛深深地吸引
著。回想這11年來，在主裏真的
有很多的經歷、見證和學習，神
的恩典實在數之不盡，令我感恩
不已！有時回想過往偏行己路的
日子，我心裏總覺傷痛，愧對這
麼愛我的上帝。有主的生命是這
麼豐盛和喜樂，為何自己以往那
麼愚蠢，浪費了那麼多的機會和
時間去蹉跎歲月？希望以往失敗
的經歷，讓我可以學習保羅在提
摩太前書1：15-16中所言：「我係
罪人中最壞嘅一個，但係呢啲正
係上帝憐憫我嘅原因，使基督
耶穌對我呢個罪人中最壞嘅一
個顯示佢充分嘅忍耐，使我能做
以後要信佢、接受永生嘅人嘅榜
樣。」願一切榮耀頌讚歸給愛我
們、永生的上帝！哈利路亞！讚
美主！

（右起）尤連佩蘭、外婆及母親
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感謝神，我生於信主家庭，
自幼在教會栽培下成長，成年後
更蒙主憐憫而得著赦罪救恩及
聖靈施洗。對於完全福音及教
會事工的承傳，每當我聽聞傳道
人講述聖經中並沒有提及「平
信徒」，而每位信徒也當負起傳
福音使命的時候，我心裏雖然
明白，且有參與一些事工，但其
實我心底裏只想當一位「平信
徒」，覺得在教會裏「少做少錯，
不做不錯」便最穩妥。無形中我
當上了那個「掘地埋金」，被主
人稱為「又惡又懶」的僕人卻不
自知。

但蒙神憐憫，數年前教會
開始編排我擔當靈修營的助理
導師，後來在2016年又安排我擔
當年幼主日學班的導師。當我接
到這些編排時，雖然不明白為何
神會有這些安排，但我沒有推
卻，因自幼所領受的教導是要順

服神及其僕人的帶領。經歷這些
參與，神讓我明白有機會參與這
些聖工，並非神需要我們任何一
個，更不是自己有甚麼才幹，一
切乃是神的愛。祂要教導我行走
天路不進則退，更不可抱著「平
信徒」的心態，要渴望靈命進步
及謹記基督徒的大使命。再者，
教會是信徒的大家庭，若我們真
正當教會是家庭，信徒是兄弟姊
妹，家裏的事情豈能袖手旁觀，
只代禱而沒有實質參與呢？在這
個基礎上，我開始學習倚靠聖靈
的帶領去參與聖工。

當我開始參與主日學工作
沒多久，聖靈又給我一個需要參
加教會練習班的意念，好更深入
學習聖道。但因早聽聞練習班需
要班員在班中輪流分享信息，再
加上一些人的思想，我在膽怯下
便沒有向教會提出參加。後來，
神又感動不同的兄弟姊妹，在閒

潘悅豪

Audio/聆聽版本

談中問及自己會否參加練習班，
以更多裝備自己為主所用，但我
仍然很多顧慮沒有立心。後來，
在2016年九龍暑天大聚集的其
中一晚，聚集前我碰到一位傳道
人，他問我曾否思想過參加練習
班，鼓勵我在這方面禱告思想。
在當晚的聚會中，我再次為這
件事情禱告，神教導我練習班
員在班中所分享的，都是兄弟姊
妹間的互相學習與建立，若因畏
懼自己講得不好，甚或講錯而不
參加，這是一種屬靈的驕傲。於
是我在神面前認罪，立心以謙卑
及慕道的心態參加練習班。感謝
主！練習班是一個美好平台，有
機會參與是一種福氣；它讓班員
經歷從神裏得著訊息，以及實踐
有條理地分享出來的機會，更藉
著導師及其他班員的補充，立體
地去學習神的話語。

成長至今，蒙神保守我參加

彼此關懷，激發愛心，
   勉勵行善（希伯來書10：24）
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潘悅豪與太太

過二十多次教會的夏令靈修營，
亦在營中得著罪赦與聖靈施洗。
在2018年6月初，教會傳道人提
出由我負責當屆靈修營其中一
天的主題分享，要我為此禱告思
想是否願意。在禱告中，我雖自
知不配又力有不逮，但我沒有想
過拒絕，因為這是教會這大家庭
的事情，相信也是值理經過多番
禱告後所作出的提議，當中自有
神的美意，同時祂的靈必在其中
引導；於是我亦很快便答應傳道
人，並請他為我代禱。

在思想主題的過程中，神
讓我學習到要更多的禱告，完全
放下自己的想法，隨從聖靈的引
導，讓自己先在所領受的經文中
得到學習。感謝主，我相信每一
位分享信息的講員也是從神處
得著信息，結果我們三人，從起
初不知對方是誰，也不知誰負責
哪天主題的情況下，最終我們能

夠得著神連貫的教導，從不同角
度學習真理。

在準備分享的時候，雖說
是倚靠主，但人畢竟是軟弱的，
不免會有緊張與擔憂，恐怕未能
把信息準確地分享出來。但神很
愛我，祂藉著不同肢體的說話鼓
勵我，其中有肢體分享聖工是神
自己的工作，只要不看重自己，
便不會有緊張的情況；另外亦有
肢體鼓勵我要多檢視自己，與神
保持親密，成為流通的管子把
信息傳遞。直到靈修營差不多來
臨，魔鬼又開始攪擾，希望播下
一些疑惑的種子在我心裏。感謝
主，「上帝嘅話係活潑有效嘅，
比雙刃嘅劍重鋒利」（希伯來書
4：12上），當我有疑惑時，神又
藉著日常讀經，同日分別以舊約
耶利米書及新約提多書鼓勵我。
我從舊約耶利米書得著的經文是
「耶和華對我（耶利米）話：『你

唔好自以為年輕，儘管去我打發
你去嘅人中，向佢哋宣佈我命令
你講嘅一切話。你唔使怕佢哋；
因為我與你同在，我會保護你。
我係耶和華；我噉樣宣佈！』」
（耶利米書1：7-8）；而新約提多
書所得著的兩節經文則是「至於
你，你嘅教導必要合乎正確嘅教
義」（提多書2：1）；以及「你要
講論此事，充分運用你嘅職權嚟
勸勉人或責備人，唔好俾人睇輕
你」（提多書2：15）。

要承傳完全福音，除了著緊
自己與主的關係及積極參與聖
工外，對兄弟姊妹的屬靈關顧，
以及向他人傳福音更不可少，而
自己在這方面確有很多進步空
間。但願教會上下，不分彼此，能
同心藉聖靈的能力，真正做到彼
此關懷，激發愛心，勉勵行善。
阿們！

◆
 

青
年
組
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會友訊息

受浸、轉會

2018年12月9日 
香港堂 
黃健邦   王啟堯   黃路加  
陳康菊花  梁曾素珍  陳張彩英  
馮陳劍英  劉陳小薇  梁王秀青  
吳何詠嘉 

小兒奉獻 
（父）王啟堯
（母）王鄺頌恩 
（子）王樂希 王樂謙 

升學
宋和德  往英國

息勞歸主
（香港）
梁李偉霞  葉劉蝶 

備忘事項

• 暑天培靈佈道會  
香港堂 
2019年7月15日至7月20日 
2019年7月29日至8月3日 
上午10時、晚上7時 

溫哥華堂 
2019年8月12日至8月17日晚上7時 

• 夏令靈修營  
2019年7月21日至7月25日（香港） 
2019年8月18日至8月22日（溫哥華） 

• 旅行遊戲日
2019年7月13日（溫哥華）
2019年10月1日（香港） 

• 感恩節聯誼午餐和見證會
溫哥華堂

2019年10月13日
主日崇拜後至下午3時30分

• 聖誕崇拜
九龍堂

2019年12月25日
上午11時

溫哥華堂

2019年12月25日
上午11時

• 聖誕聚餐
香港

2019年12月25日
晚上6時30分

溫哥華

2019年12月25日
晚上6時30分

代禱事項

九龍教會維修工作仍在進行中，
請兄弟姊妹在禱告中繼續記念
整個維修工程，願一切工作合主
心意並榮耀祂的名！

堂址及聚會時間：
香港堂——衛城道十一號　電話：（852）2548-6949　傳真：（852）2858-9055

 主日學：上午十一時正　主日崇拜：下午二時正、晚上七時正　星期三、五：晚上七時正　見證聯誼會：每月第二個星期二晚上七時正

本會九龍堂於2018 年10月1日起進行內部維修，直至另行通知。在教堂維修期間，所有崇拜及聚會將暫移至香港堂舉行。
溫哥華堂——加拿大溫哥華西十五街1531號　電話：（+1）604-732-4470　主日學：上午十時正　主日崇拜：上午十一時正、晚上七時正　星期三：晚上七時正　

網址—— http：//www.pentecostal-mission.org

Church addresses and meeting times：
Hong Kong church ——11, Castle Road, Mid Levels, Hong Kong     Tel：(852) 2548-6949      Fax：(852) 2858-9055
Sunday school  : 11:00 am  Sunday services: 2:00 pm, 7:00 pm　 Wednesday and Friday services : 7:00 pm
Testimony and Fellowship Meeting：second Tuesday of every month at 7:00 pm
Our Kowloon Tabernacle is temporarily closed for renovation from 1st October 2018 until further notice. 
During the period of renovation, all Sunday Services and other meetings will be held at the Hong Kong Tabernacle.
Vancouver church ——1531 W. 15th Ave., Vancouver, B. C. Canada V6J 2K5      Tel :（+1）604-732-4470
Sunday school：10:00 am　 Sunday services : 11:00 am, 7:00 pm　 Wednesday services：7:00 pm
Web site —— http: // www.pentecostal-mission.org

若有肢體願意參與會訊工

作，請與編輯或委員聯絡。此會

訊所載文字及資料，如有遺漏錯

誤，祈請指正；歡迎任何海內外

肢體，有榮神益人之見證或訊息

者投稿。

僑居海外會友可利用教

會的傳真設備與母會保持聯絡

（如代禱、會友訊息、CD錄音服

務等）：

傳真號碼：（852）2858-9055  

（抬頭請註明：港九五旬節會收）

現於教會網站增設「特別崇拜錄影

與圖片」一欄，供教友觀賞及下載

喜愛的圖片。

顯示在網上於此點擊可以收聽廣東

話聆聽版

Audio/聆聽版本




